

Banesco se une al “Delirio Vinotinto”

La Biblioteca Digital Banesco dió la bienvenida a su nuevo libro Delirio Vinotinto, en el que recopila a lo largo de 14 capítulos los más de cien años de historia de este deporte en el país desde 1902 hasta 2023.

El texto es el resultado del trabajo llevado a cabo por el historiador Javier González y los periodistas Carlos Figueroa Ruíz y Eliézer Pérez con una exhaustiva investigación hemerográfica que aborda desde la creación del primer equipo de fútbol hasta las siete medallas de la Vinotinto femenina, con varias anécdotas y curiosidades para los fanáticos de esta disciplina.

El bautizo del libro se celebró el 09 de noviembre en el auditorio Fernando Crespo Súñer de Ciudad Banesco, con las palabras de bienvenida de Marco Tulio Ortega Vargas, presidente ejecutivo de Banesco, seguido de la conversación entre los autores del libro con los jugadores del Caracas Fútbol Club David Useche (sub 17) y Alain Baroja, también parte de la Selección Nacional, con la moderación de Jaime Ricardo Gómez, narrador y comentarista de fútbol.

Delirio Vinotinto es el título número 8 sobre deporte que forma parte de la colección Patrimonio y está disponible para su descarga gratuita en Banesco.com.



Ciudad Banesco recibe la XVII Subasta de Fundana

El 29 de octubre de 2023 se llevó a cabo la XVII Subasta “Por amor al arte y a los niños Venezolanos” a beneficio de los diferentes programas que desarrolla Fundana para contribuir con la protección integral de niños que viven en situación de vulnerabilidad.

Se exhibieron en total 105 obras plásticas -que incluye pinturas, esculturas y fotografías- de diversos artistas venezolanos que fueron subastadas bajo el martillo de Clementina Mendoza y que contó con la asistencia de benefactores, coleccionistas, apasionados del arte y público general. Al evento también se sumaron algunos de los artistas expuestos como el maestro José Antonio Dávila y Katherine Sotillo.

La actividad dió inicio con las palabras de Marco Tulio Ortega Vargas, presidente ejecutivo de Banesco, y Betzy Aizaga, de parte de Fundana quién agradeció a la institución bancaria por el acompañamiento durante los 17 años de la subasta.



Banesco da a conocer los nuevos rostros de la artesanía contemporánea

El libro Nuevo país de la artesanía contemporánea reúne el trabajo -y el arte- de 22 jóvenes artesanos que traen a la modernidad una profesión ancestral, conservando aún así su tradición.

El bautizo del libro se llevó a cabo en Ciudad Banesco el viernes 1 de diciembre, contando con las palabras iniciales del presidente ejecutivo de Banesco Banco Universal, Marco Tulio Ortega Vargas, y continuó con la conversación entre los artesanos Vanessa Farina y Cristian Fontana, el periodista Isaac González, Carmen Julieta Centeno, presidenta de la Fundación ArtesanoGroup y el editor del libro Antonio López Ortega.

Este nuevo título que está disponible para su descarga gratuita en Banesco.com, forma parte de la colección Los rostros del futuro que reúne la vida de jóvenes artistas venezolanos que se destacan en la actualidad por su creatividad y talento, para resguardar la memoria y a su vez ser una plataforma de las nuevas generaciones.



En Banesco también se celebró el Día Internacional del Voluntario

El Voluntariado Banesco fue agasajado en el Día Internacional del Voluntario por sus acciones con la comunidad y por contribuir para el desarrollo sostenible de las mismas.

Este año 2023 Banesco ha propuesto diversas iniciativas de voluntariado para incentivar la participación de sus colaboradores, como apoyo en jornadas médicas, visita a adultos mayores, limpieza de playas, actividades recreativas y de acompañamiento, así como espacios en alianza con la fundación AMÁI y Alianza Social de Venamcham.

Asimismo, durante este período se incorporó la modalidad de voluntariado por capacidades, en el que los voluntarios ofrecieron asesorías a organizaciones sociales aliadas como la Asociación de Damas Salesianas, Fe y Alegría y SenosAyuda.

El Voluntariado Banesco se ha reestructurado desde el 2022 con el apoyo de la socióloga Iraida Manzanilla, consultora de Voluntariado Corporativo en Venezuela y América Latina, que ha permitido potenciar el rango de acción y el objetivo de aportar a la sostenibilidad de las comunidades.

